



### ～わたあめコーチから～

木の花保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)/  
わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！ サッカー教室では、お友達と協力したり、対決したり、ルールがある中でたくさん遊びました！  
コーチとも、くつつき虫ゲームやドリブル対決をやったのを覚えていますか？  
最初は「コーチの勝ち～！」だったけど、一生懸命あきらめないでチャレンジ！  
最後は「子供チームの勝ち～！」みんなで喜んでいたので覚えています！  
また先生やお友達とサッカーやってみてね(^^)!



### ～先生から～

#### 記入者 ①

実施時期が変更になってしまい、暑い中での活動になってしまい、少し辛かった。  
7月になるとプール遊びが始まるので、子ども達のサッカー熱は冷めてしまいもったいないと感じた。  
もう少し早い時期に実施し日常の遊びの中で子ども達の選択肢にサッカーが出てくればよいと感じた。

#### 記入者 ②

ボールを使った遊びなどの指導方法はとても勉強になった。  
ゲームに関しては人数の少ないクラスなので、クラス全体の団結の為に男女分けずに行って欲しかった。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会